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Bimbi

In quel tempo Gesù disse alla folla: «In verità vi dico: tra i nati di donna non è sorto uno più 

grande di Giovanni il Battista; tuttavia il più piccolo nel regno dei cieli è più grande di lui. Dai 

giorni di Giovanni il Battista fino ad ora, il regno dei cieli soffre violenza e i violenti se ne 

impadroniscono. La Legge e tutti i Profeti infatti hanno profetato fino a Giovanni. E se lo 

volete accettare, egli è quell'Elia che deve venire. Chi ha orecchi intenda». (Mt 11, 11-15)

Il Battista è l’ultimo dei profeti del Vecchio Testamento, ma anche il primo del Nuovo. E

per ammissione stessa di Gesù: non c'è nessuno più grande di lui tra gli uomini.

Giovanni è il primo come grandezza perché seppe umilmente riconoscere la dignità

immensa di Gesù, a cui aveva preparato la strada nei cuori penitenti di quelli che si

riconoscevano peccatori. Giovanni non esitò a rischiare di perdere i suoi discepoli, per

far loro seguire Gesù. E tu riusciresti a lasciar andare i tuoi figli verso Gesù che li

potrebbe chiamare a compiti grandi quali il sacerdozio o la vita religiosa?
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